

Organisation und Allgemeines

- Konzept ausgelegt auf zweiSchuljahre für 3. und 4. Jahrgangsstufe
- 1x 45 Minuten pro Woche Instrumentalgruppenunterricht
- 1x 45 Minuten pro Woche Ensembleunterricht (Gesamtprobe mit allen Instrumenten)
- Unterricht durch qualifizierte Fachlehrer der Kreismusikschule
- Hochwertige Leihinstrumente können kostengünstig ausgeliehen werden
- Schüler dürfen und sollen Instrumente zum Üben mit nach Hause nehmen
- Kooperationen mit Schulen und ortsansässigen Blaskapellen



Kontakt

Musikschule im Landkreis Passau Passauer Straße 39 94121 Salzweg

Telefon 0851/397-2622 Fax 0851/397-902909

E-Mail musikschule@landkreis-passau.de

Homepage www.landkreis-passau.de/musikschule



BLÄSERKLASSE GRUNDSCHULE





Hier geht's zur Online-Anmeldung

Öffnungszeiten

Mo-Fr 7.30-12.00 Uhr Mo-Do 13.00-16.00 Uhr



Welche Instrumente kann man lernen?

Tuba Saxophon
Euphonium
Klarinette

Waldhorn
Trompete

Querflöte

Tenorhorn

Die Bläserklasse ist ein moderner, motivierender und effektiver Musikunterricht, in dem Schüler innerhalb von zwei Schuljahren ein Instrument spielen lernen.

Bei diesem – von Blaskapellen und Schulen empfohlenen Projekt – lernen Schüler das Musizieren mit Blasinstrumenten im wöchentlichen Unterrichtsablauf.

Die musikalische Ausbildung ist eingebunden im Grundschulangebot mit 1x 45 Minuten pro Woche Instrumental-Gruppenunterricht und 1x 45 Minuten pro Woche Ensembleunterricht, insgesamt also zwei Unterrichtsstunden.

Leihweise wird den Schülern ein hochwertiges Mietinstrument zur Verfügung gestellt, das zu Hause zum Üben verwendet werden kann.

Die Bläserklasse erzeugt keinen Lernstress; Ziel ist es, dem Schüler Freude an der Musik zu vermitteln und soll eine Anregung sein, das Instrument weiterzuspielen, mit der Möglichkeit eines weiterführenden Unterrichts an der Kreismusikschule und der Mitwirkung in Blaskapellen.



Weshalb soll mein Kind an der Musikalischen Grundausbildung teilnehmen?

- Gemeinsames Musizieren macht Spaß
- Musizieren stärkt das Selbstvertrauen der Kinder und fördert das kreative Denken
- Musik beeinflusst positiv die Intelligenz
- Fachgerechtes Erlernen eines Blasinstruments
- Blasinstrument spielen ein Nutzen für die Gesundheit (Atmung, Zwerchfellaktivität und Verbesserung der Feinmotorik)









Förderung der Blasmusik

Wer an der Kreismusikschule ein Blaskapellentaugliches Instrument (ausgenommen Schlagzeug) als Anfänger erlernt, mit dem Ziel in einer Blaskapelle im Landkreis Passau mitzuwirken, erhält einen

Zuschuss in Höhe von 200,00 Euro

(für jeweils die ersten beiden Lernjahre)

Eine Absichtserklärung, in welcher Kapelle der Schüler/die Schülerin spielen möchte, ist erforderlich. Dies gilt für die ersten beiden Lernjahre.

Der Blasmusikzuschuss von 200 Euro ergibt sich jährlich aus Mitteln der Sparkassenstiftung für die Dauer von zwei Jahren. Bei Abbruch des Unterrichts im Ersten bzw. zum Ende des ersten Jahres kann der Zuschuss nicht gewährt werden. Der Zuschuss wird erst nach Ablauf des ersten bzw. zweiten Unterrichtsjahres gewährt und ausbezahlt. Der Zuschuss kann aus zahlungstechnischen Gründen nicht mit der Unterrichtsgebühr verrechnet werden.

Anmeldeformulare/Absichtserklärungen und alle Infos:

Musikschule im Landkreis Passau Passauer Straße 39 94121 Salzweg

Telefon 0851/397-2622 Fax 0851/397-902909

E-Mail: musikschule@landkreis-passau.de

Homepage: www.landkreis-passau.de/musikschule